Sommerfest 2012

Das heurige Sommerfest des Seniorenbundes fand am 5. Juli bereits zum 4. Mal im Clubhaus des ATUS Pörtschach in der "Waldarena" statt. Die Veranstaltung war äußerst gut besucht und der Aufwand der Organisatoren hat sich bestens gelohnt.

Vorweg gleich ein großes Dankeschön allen; die diese Fest vorbereitet und durchgeführt haben. Einen Dank auch allen Sponsoren und Gönnern für die großzügigen Sach- und Gutscheinspenden.

Obfrau Heidi Wienerroither konnte GR Pfarrer Pius Petschenig, Bürgermeister Mag. Franz Arnold, Vzbgm. Alfred Walter, Obmann der Singgemeinschaft Pörtschach Horst Pollak, Obmann des Pfarrgemeinderates Josef Wienerroither, GR Herbert Paulitsch, GR und Obmann des ATUS Martin Gressl sowie den Obmann des Burgvereins Willi Pickert begrüßen.

Viel Lob ernteten unsere "Senioren-Grillmeister" Günter Wienerroither und Pauli Aichholzer für die würzigen Koteletten und Bratwürste.

Für gute Unterhaltung sorgte Alleinunterhalter Gerald mit Evergreens und neuen Schlagern.

Das Kuchenbuffet war wieder hervorragend und in großer Auswahl.

Unser nächster Informationsnachmittag findet am 5. September um 14 Uhr im "Kulturwirtshaus Joainig" statt, wobei wieder ein interessanter Lichtbildervortrag über die Geschichte Pörtschachs von und mit Ing. Peter Napetschnig zu sehen sein wird.

Die Obfrau und der Vorstand wünschen allen Mitgliedern eine erholsame Sommerpause und freuen sich, Sie im Herbst wieder recht zahlreich bei den Veranstaltungen des SB begrüßen zu dürfen.

Hans Prüller Ehrenobmann